



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>360 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZIAX0478</b>
Prix	<b>2 695 000 €</b>

# Aix-en-Provence

## Maison à vendre (13100)



Cette magnifique bastide du XVIII<sup>e</sup> siècle est un véritable havre de paix à seulement 4 kilomètres du centre-ville d'Aix-en-Provence. Elle présente une surface habitable de 360m<sup>2</sup>, entièrement rénovée avec goût et offre un parc de 2,3 hectares. Le lieu est idéal pour se ressourcer et profiter de l'environnement naturel paisible. Le parc est doté d'une belle piscine, d'un bassin à nénuphars, d'un ruisseau, d'un verger et d'une cédraie. La propriété est composée d'une habitation principale, des annexes, un double garage, des caves, un cellier et un studio meublé indépendant. La bâtisse principale ...

*This magnificent 18th-century country house is a true haven of peace, located just 4 kilometers from the city center of Aix-en-Provence. It boasts a living area of 360m<sup>2</sup>, tastefully renovated, and sits on a 2.3-hectare park. The location is ideal for relaxation and enjoying the peaceful natural surroundings. The park features a beautiful swimming pool, a water lily pond, a stream, an orchard, and a cedar forest. The property consists of a main house, outbuildings, a double garage, cellars, a pantry, and a furnished independent studio. The main house is spread over three levels and includes an ...*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX-EN-PR**

3 Bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

